Führerverspruch der Heliand-Pfadfinderschaft

Besinnung

Gemeinsam wollen wir im kommenden Jahr als Führer unterwegs sein. Darum möchte ich für mich und im Gespräch mit anderen die folgenden Fragen bedenken und ernsthaft prüfen:

- Bin ich gern in der Heliand-Pfadfinderschaft und möchte ich nach unseren Pfadfinderregeln leben?
- Möchte ich mich mit dem christlichen Glauben und seiner Auswirkung in meinem Leben auseinandersetzen eine vertrauensvolle Beziehung zu Gott suchen?
- Bin ich bereit, für die mir anvertrauten Gruppen und Menschen Verantwortung zu übernehmen?
- Will ich mit den einzelnen Jungen auf den Weg machen und sie begleiten zur Entfaltung ihrer Persönlichkeit, beim Erlernen sozialen Verhaltens und zu selbstständigem Denken und Handeln?
- Möchte ich mit den Jungen bewusst in Umwelt, Gesellschaft und Kirche leben?
- Suche ich mit den mir anvertrauten Jungen nach Möglichkeiten, verantwortungsbewusst in der Natur zu leben?
- Sehe ich in der Weitergabe des Evangeliums ein wesentliches Ziel unserer Jugendarbeit und will ich die Auseinandersetzung mit Glaubensfragen in der Gruppe und die Einladung zum Christsein fördern?
- Bin ich mir bewusst, dass ich als Vorbild, mein Engagement und meine Verlässlichkeit unsere Arbeit wesentlich bestimmen?
- Ist mir in unserer Arbeit die Gemeinschaft der Führer wichtig und ist mir deutlich, dass ich der Pfadfinderschaft und dem EJW Hessen für meine Jugendarbeit verantwortlich bin?

Versprechen

Ich verspreche, in der Hoffnung auf Gottes Hilfe und die Unterstützung durch die Gemeinschaft der Führer, mich im nächsten Jahr in der Heliand-Pfadfinderschaft im Evangelischen Jugendwerk Hessen zu engagieren.